

ふるさと通信 Vol. 74

2017年3月

朝晩の冷え込みは厳しいですが、日中はお日様も出るようになり、田んぼの雪もほとんど解けました。朝夕は餌場に渡る白鳥の群が長閑な鳴き声を響かせています。また、昨日は佐渡で放鳥されている朱鷺がお隣の地区で目撃されたというニュースがありました。朱鷺が上越に来るのは8年振りですかね。うちの集落にも遊びに来て欲しいなあなんて思っているところです。それにしても、田んぼが姿を現すと気持ちがいそいそします。本格的な春作業の前に、あそこの畦も直したい、あっちの用水路も壊れてたなあなんて、色んな補修箇所が頭に浮かんできます。いよいよ春がやってきました。今年は長女が高校受験でちょっと家の中は落ち着かない空気ですが、なんとか本人の行きたい所に受かってもらって、気持ちよく仕事にとりかかれればいいなあと思っています。



日々の農作業の様子や地域の情報は、下記フェイスブックページ
“有機栽培米の金谷農場”で発信中です！

<https://www.facebook.com/kanayafarm.jp>



12月から始めた自家製味噌の寒仕込みも終了！
当農場のお米で起こした糶と地場産大豆、沖縄の塩（シママース）のみを使用したこだわりの味噌です。今年から本格的に父母に習い手伝ったので出来上がりが楽しみ！じっくりと良い熟成が進みますように～。



スキー授業の前にと、一度一緒にスキーに行きました。末っ子は度胸があって上手くなりそうです。



今年の鬼、可愛いけど鼻毛が気になるー。



研修会でパワーアシストスーツなるものを装着。辛い農作業から解放される日が来るか！？慣れないのでなんだか思うように動けず、ちょっと腰を痛めました。（笑）改良されれば面白いかも。

3月のオマケは、バアバ手作りの大根の酢漬けです！少量ですがご飯のお供にお試し下さい。こちらの方では一部インフルエンザが流行って来たようです。暖くなるまであと少し、体調等崩されませんようご自愛下さい。それでは、今後ともよろしくお願ひいたします。

ホームページ：<http://www.kanaya-farm.jp/> 2017年3月1日
Eメール：info@kanaya-farm.jp 金谷 武志